
3 Pièces

115 m²

Réf. MP-2613

5 800 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Immeuble  de  standing  avec  conciergerie  offrant  une  position

stratégique  à  quelques  pas  des  jardins  du  Casino.D'une  surface  de

115m2 dont 90m2 habitable, ce bel appartement entièrement rénové et

meublé  offre  une  vue  très  agréable  sur  la  mer  et  la  Principauté.Une

cave  et  un  parking  complètent  ce  bien.Il  se  compose  d'une  entrée,

d'un  séjour  et  d'une  cuisine  américaine  équipée  donnant  sur  la

terrasse, 2 chambres dont une avec terrasse, un toilette invités, 2 salles

de bains.Type de produit : Appartement

Building with  concierge offering a  central  position,  located a  few steps away from

the Casino and its gardens.Entirely renovated, this gorgeous apartment of 115m2

including  90m2  of  living  space  offers  a  very  pleasant  view  of  the  sea  and

Principality.  This  apartment  is  sold  furnished.A  cellar  and  a  parking  space  are

included.It  comprises  an  entrance  hall,  a  living  room,  an  open  plan  fitted  kitchen

leading  onto  a  terrace,  2  bedrooms,  one  with  terrace,  guest  toilet,  2

bathrooms.Property type : Apartment
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